

Rocca di Papa, 17. April 2025

An alle, die zur Fokolar-Bewegung gehören

Bericht über die erste Präsenzsitzung der Vorbereitungskommission für die Generalversammlung

Ihr Lieben,

am 21. Januar wurde die Vorbereitungskommission für die Generalversammlung des Werkes 2026 (VKG) gebildet. Sie besteht aus 14 von Margaret ernannten Mitgliedern aus dem Zentrum und den Großzonen.

Wir sind in Gemeinschaft lebende und verheiratete Fokolare und Fokolarinnen, Freiwillige und ein Freiwilliger Priester; wir kommen aus dem Heiligen Land, aus Taiwan, Ecuador, Spanien, Argentinien, Brasilien, Frankreich und Italien.



Nach einigen Online-Treffen haben wir uns vom 4. bis 6. April am Internationalen Zentrum zum ersten Mal in Präsenz getroffen. Es waren intensive Tage, geprägt von Tiefe, Freude, aufmerksamem Zuhören und einer starken Einheit: eine geschwisterliche, fruchtbare und lichtvolle Erfahrung.

Insbesondere wollen wir uns dafür einsetzen, dass die über die ganze Welt verstreute „Familie Chiaras“ die Generalversammlung – das erste und wichtigste Leitungsorgan des Werkes Mariens – aktiv mitverfolgen kann. In der Vorbereitungsphase können wir alle – persönlich und mit unseren Gemeinschaften – an einem globalen und gemeinschaftlichen Entscheidungsprozess teilnehmen,

- was die Wahl der Kandidatinnen und Kandidaten für das Amt der Präsidentin, des Ko-Präsidenten und der Beraterinnen und Berater am Zentrum des Werkes betrifft;
- um Themen vorzuschlagen, die in der Generalversammlung behandelt

werden sollen;

- und um mögliche Änderungen des Statuts und der Richtlinien vorzuschlagen.

Wir setzen uns dafür ein, dass die Generalversammlung in einem synodalen Stil tiefen Zuhörens stattfindet, um auf diese Weise die Stimme Gottes in uns und unter uns wahrzunehmen.

Bei unserer Begegnung mit Margaret und Jesús haben beide bekräftigt, dass es ihnen ein besonderes Anliegen ist, eine möglichst breite Beteiligung zu erreichen. Das erfordert eine gute Vorbereitung. Darum lädt Margaret uns ein, schon jetzt dafür zu beten und Gott darum zu bitten, dass „**die Vorbereitung auf die Generalversammlung ein Weg der Umkehr und der geistlichen Erneuerung**“ sein möge, damit sie „**eine starke Gotteserfahrung**“ wird, eine Zeit der Freude und auch der Dankbarkeit für das, was er unter uns gewirkt hat und weiterhin wirkt.

Als Kommission werden wir die Schritte hin zur Generalversammlung vorbereiten und uns dabei auf sechs Aspekte konzentrieren:

- Kommunikation;
- Vorbereitungsphase der Generalversammlung;
- Kandidaturen;
- Anträge (Motionen) an die Generalversammlung;
- mögliche Änderungen an Statut und Richtlinien;
- Programm/Ablauf der Generalversammlung.

Wir sind gerne bereit, euch auf diesem Weg zu begleiten. Ihr könnt uns jederzeit an folgende Adresse schreiben: ag2026.cpa@focolare.org

Ende April werden wir den Zonendelegierten einen praktischen Leitfaden zukommen lassen, der den gesamten Vorbereitungsprozess der Generalversammlung und auch der Zonenversammlungen in den verschiedenen Aspekten begleiten und unterstützen soll.

Wir senden euch auch das von Margaret verfasste Gebet, mit dem wir alles Jesus anvertrauen, damit er uns als „Lehrmeister in unserer Mitte“ führe.

Mit unseren besten Wünschen für ein lichtvolles Osterfest,

Marga, Mary, Robert, Gwénaëlle, Cecilia, Guillermo, Brian, Giovanna, Adriana, Pilar, Vincenzo, Ángel, Gabriel, Paolo

Marga Mary Ann Robert Gwénaëlle
Cecilia Guillermo Brian Giovanna
Adriana Pilar Vincenzo Ángel
Gabriel Paolo



Anbei das Gebet, das wir für die Vorbereitung der Generalversammlung 2026 vorschlagen.

Gebetsvorschlag für die Vorbereitung der Ordentlichen Generalversammlung 2026

Jesus, wir vertrauen dir die Vorbereitung der nächsten Generalversammlung an und bitten dich, uns auf diesem wichtigen und anspruchsvollen Weg zu begleiten.

Wir vertrauen dir unsere Arbeit an: Leite du sie und sei du der Lehrmeister in unserer Mitte.

Erleuchte mit deinem Licht jeden unserer Schritte, damit das Werk Mariens seinen Auftrag erfüllen und immer mehr zur Verwirklichung deines Testaments beitragen kann:

„Heiliger Vater ..., alle sollen eins sein“ (Johannes 17,11.21).

Lass die Einheit unter uns immer tiefer werden, wenn wir unsere Unzulänglichkeiten annehmen, um Vergebung bitten und an deine Barmherzigkeit glauben, die alles neu macht.

Hilf uns, lebendige Zeugen deiner Nähe zu sein in der konkreten Liebe zu jedem Mitmenschen.

Mache unser Herz weit, damit es fähig wird, die Schmerzen und Leiden der Menschheit in sich aufzunehmen.

Lass die Vorbereitung auf die Generalversammlung ein Weg der Umkehr und der geistlichen Erneuerung werden.

Amen.